



Le métropolite Hilarion : Les essais américains « d'implantation de la démocratie » au Proche-Orient ont fortement aggravé la position des chrétiens



Le résultat des tentatives « d'implantation violente de la démocratie » par les États-Unis dans des régions comme le Proche-Orient a été, notamment, une diminution brutale du nombre de chrétiens dans ces pays. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a attiré l'attention des auditeurs de l'émission télévisée « L'Église et le monde » sur ce fait. Il répondait à une question de la présentatrice Ekaterina Gratcheva au sujet d'une annonce récente du secrétaire d'état des États-Unis, Antony Blinken, comme quoi son pays renonçait à « promouvoir la démocratie en recourant à des opérations militaires coûteuses ».

« Je vois les choses à travers le prisme de la situation des chrétiens dans ces pays, parce que ce sont des informations que je tiens de première main, et je peux témoigner, par exemple, de ce qui s'est passé en Irak, où les Américains ont cherché à créer une démocratie en envahissant le pays. L'Irak

n'est toujours pas une démocratie. Mais, alors que sous Saddam Hussein un million et demi de chrétiens y résidaient, aujourd'hui, ils ne sont plus qu'un dixième de ce chiffre » a souligné l'archipasteur.

Il a aussi parlé de la situation en Lybie, où l'on a cherché à « implanter la démocratie » : « On a renversé Mouammar Kadhafi. Mais en Lybie, il y avait des chrétiens sous Kadhafi, et il n'y en a presque plus aujourd'hui. »

« Ceci est une illustration simple et éclatante des erreurs de la politique étrangère américaine, que je qualifierais même de criminelle, à l'égard des pays du Proche-Orient » a constaté le métropolite Hilarion. Selon lui, si les États-Unis renoncent à leur politique de « promotion de la démocratie » par ces moyens, « la nouvelle en sera accueillie très positivement non seulement au Proche-Orient, mais dans le monde entier. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86664/>